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Dopo il dibattito aperto dal PCI in Consiglio 

Alla giunta 
la decisione 

sulle dimissioni 
di Filippi 

Nella seduta di ieri in Campidoglio l'assessore ha 
rimesso la delega al sindaco - Cabras (DC): « Me

scite e abbiette le pressioni e le interferenze di altri » 

Oggi alle 17 
in piazza Malalesla 

comizio unitario 

antifascista 
Per protestare contro l'in

fame at tentato incendiario 
compiuto dai fascisti contro 
Ja sezione del PCI di Prenesti-
no tutte le forze politiche de
mocratiche del quartiere da
ranno vita oggi pomeriggio ad 
una manifestazione unitaria. 
Alle 17.30 in p.azza Roberto 
Malatesta prenderanno la pa
rola in un comizio gli espo
nenti della DC, del PCI. del 
PRI . del PSI e dell'URSD. 
Per il nostro partito parlerà 
Il compagno sen. Ohvio Man
cini, che ha già presentato 
un'interrogazione parlamenta
re per chiedere, tra l'altro, 
quali provvedimenti si inten
de prendere di fronte alla 
scandalosa tolleranza verso i 
teppisti fascisti dimostrata 
dal dirigente del commissa
riato di PS di Porta Maggiore, 
dottor Laviola. 

Elezioni universitarie: 
mozione congiunta 

PCI PSI a sostegno 
delle liste 

di «Unità democratica» 
Il sostegno degli universi

tari comunisti e socialisti al 
programma e alle liste di 
« unità democratica ». in oc
casione della prossima con
sultazione elettorale per il 
rinnovo delle rappresentanze 
studentesche negli organi di 
governo dell'ateneo, ò stato 
espresso l'altro giorno in un 
comunicato congiunto delle 
sezioni universitarie del PCI 
e del PSI. 

Nella nota si sottolinea 1' 
Importanza di una battaglia 
comune delle organizzazioni 
studentesche di sinistra, per 
un al largamento della demo
crazia e della partecipazione 
di tu t te le componenti alla 
direzione dell'ateneo. 

Fra gli obiettivi che ven
gono posti come i più ur
genti. nel documento, è quel
lo della rapida costruzione 
della seconda università si 
Tor Vergata. 

Ricevuto da Ferrara 
il nuovo comandante 

della Legione 
Carabinieri 

Il presidente del Consiglio 
regionale Maurizio Ferrara ha 
ricevuto ieri matt ina il nuo
vo comandante dei carabinie
ri della legione Roma, colon
nello Fiorletta. Dopo il saluto 
e l'augurio di proficua attivi
tà, Ferrara — è detto in un 
comunicato — si è intrattenu
to a colloquio con il coman
dante sui gravi problemi della 
convivenza civile e della si
curezza dei cittadini a Roma. 
soffermandosi sull'esigenza di 
un sempre più stret to rappor
to di collaborazione tra le 
forze pubbliche e gli enti lo
cali fondato sulle reali esigen
ze della popolazione. 

OSTIENSE — Oggi alle 17.30 e 
domani alle 10,30, presxo la sala 
«Iella Cooperativa dei Mercati ge
nerali (Circonvallazione Ostiense, 
1 7 ) , verrà documentato l'interven
to effettuato dal gruppo F. Arti-
banì, S. Baliani, M. Bedinì, E. Co-
simalo, E. Crispolti, P. Girotti. 
A. Milanese nella ex « Vetreria 
S. Paolo » • nell'ex < Oleificio 
Olearomana ». 

Nella seduta di ieri matti
na del Consiglio comunale, 
il de Filippi ha rimesso la 
sua delega di assessore alle 
antichità e belle arti nelle 
mani del sindaco. La deci
sione è giunta dopo il dibat
tito sollevato nella scorsa riu
nione dell'assemblea, sulle no
te vicende di cui è al centro 
l'esponente democristiano, dal 
nostro gruppo, e nel quale 
sono intervenuti anche gli al
tri partiti democratici, tran
ne la DC. 

Secondo quanto ha affer
mato ieri il sindaco Danda, 
sulla restituzione della dele
ga da parte di Filippi saia 
chiamata a pronunciarsi la 
giunta comunale: anche se il 
sindaco ha già tenuto a pre
cisare che, da parte sua, pro
porrà di confermare la fidu
cia dell'assessore. In ogni caso, 
la questione, con gli sviluppi 
che avrà nel frattempo, tor
nerà in discussione al Consi
glio nella prossima seduta. 

Martedì scorso, come si ri
corderà, il compagno Petro 
selli, segretario della Federa
zione comunista romana, ri
cordando all'assemblea ì ter
mini del « caso Filippi » os
servava come esso ponesse tre 
ordini di questioni. La prima, 
riguardo a un'elementare cor
rettezza amministrativa (per 
quale ragione nò Filippi nò la 
DC avevano ritenuto di inve
stire della questione il Consi
glio? Perchè 1" assessore non 
aveva avvertito la necessità 
di dimettersi per favorire lo 
svolgimento del caso?); la se
conda, di carat tere politico ( il 
nodo, ancora non sciolto dal
la DC. della vecchia pratica 
di potere); la terza, infine re
lativa al ruolo della Procura 
deMa Repubblica di Roma. 

Insoddisfacente, e inadegua
ta rispetto a questi proble
mi, era stata la risposta del 
sindaco, tesa piuttosto a elu
dere le questioni di fondo che 
venivano poste. Ne si può di
re che da questa linea si sia 
discostato nell 'intervento pro
nunciato ieri in Consiglio lo 
stesso assessore Filippi. L'espo
nente della giunta monocolo 
re de ha infatti sottolineato 
che intendeva mantenere la 
riservatezza sulle vicende giu
diziarie che lo vedono in cau
sa e si è limitato a ripercor
rere le tappe di quella che è 
stata chiamata la a guerra dei 
cartelloni ». condotta t ra l'al
tro, ad avviso di molti con
siglieri. alla stregua di « una 
battaglia personale ». Ha 
preso quindi la parola il ca-
gruppo democristiano Cabras. 
Ha affermato anzitutto che 
rispetto alla linea politica, al
la scelta e ai motivi esposti 
da Filippi « non e ò dubbio 
che l 'apprezzamento e la so
lidarietà politica della DC 
non può non essere comple
ta ». Ha pero aggiunto che un 
altro problema e s ta io solle
vato. e che non riguarda vi
cende di gestione, di scelte 
del settore cui è preposto Fi
lippi, ma una denuncia che 
l'assessore ha fatto su pres
sioni. su illecite interferenze 
di altri personaggi. Secondo 
Cabras. « non spetta a noi 
entrare nel men to ma in li
nea di principio non può 
che condannarsi tale azione 
come grave, riprovevole, ab
bietta. La vicenda tocca evi
dentemente. e ha implicazio
ni gravi, non solo l'indipen
denza ma il ruolo e ia fun
zione della magistratura ». 

Se la magistratura — ha 
detto Cabras concludendo — 
dovesse accertare 1' esistenza 
di conncsiom indebite, di in
quinamenti e. comunque, sot
to il profilo politico, generale. 
se si dovesse confermare l'esi
stenza di un certo costume o 
la corposità di queste om
bre. allora bisogna riconosce
re fin d'ora che la vicenda h.i 
dimensioni serie, gravi, che 
meri tano meditazione e ap
profondimento 

Dopo l'intervento di Benze
ni (PSI) . Darida ha annun
ciato l'esame in giunta della 
decisione di Filippi, e il di
batt i to sulla vicenda è stato 
quindi sospeso per riprende
re nella prossima seduta. 

Proclamato uno sciopero di sette giorni da alcune associazioni mediche 

Agitazioni corporative per bloccare 
la legge sul tempo pieno in ospedale 

I settori più oltranzisti della categoria puntano a creare una situazione di caos nei nosocomi - Una presa di posizione della fede
razione unitaria CGIL-CISL-UIL ospedalieri: « Ferma condanna per iniziative provocatorie » - Dichiarazione del compagno Ranalli 
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Mario Gentili e Samuele Agnello, i due violentatori, della turista inglese 

Inglesina soccorsa all'alba di ieri in via Cavour 

«Mi hanno violentata»: arrestati 
2 giovani accusati da una turista 

Ferita e in stato di choc la ragazza è stata ricoverata al San Giacomo - Sulla base del suo racconto 
i CC hanno individuato i presunti responsabili dell'aggressione in un appartamento di via Frangipane 

a Sono stata violentata, aiutatemi », ha detto in uno stentato italiano ai due carabinieri che all'alba di ieri l'hanno soccorsa 
in via Cavour. La giovane turista inglese era praticamente nuda, l'unico indumento che aveva indosso era un pelliccia. 
In stato di choc, infreddolita, e con diverse contusioni in più parti del corpo, è stata accompagnata al San Giacomo dove, 
pochi minut i do|x> i l ricovero, ha raccontato la sua drammat ica avventura ad un uf f ic ia le del nucleo investigativo dei carabi
nier i . Mezz'ora dopo sono stat i arrestat i dui* giovani. Mario Gent i l i , di 28 anni (via Nazionale 23) e lo studente Samuele 
Agnello. 23 anni (via Frangipane 17). Sono accusati di sequestro di persona a scopo di l ibidine 

I nuovi listini, con gli aumenti del 15%, presentati dall'Assobar 

Da febbraio al bar tutto più caro 
A 140 lire una tazzina di caffè 

Il prezzo della tazzina di cafre aumenta 
di nuovo: la popolarissima bevanda coste 
rà. a partire dal primo febbraio da 1-10 a 
18(1 lire a seconda della categorìa del bar . 
contro le 120 1G0 lire attuali. Rincari ugual 
mente sostanziosi sono stati annunciati |x*r 
tutti gli altri articoli da bar dall'Assobar. 
che raccoglie solo una parte degli eser
centi. Da questi listino si è dichiarata del 
tutti) estranea l'L'nione sonunercianti, che 
ha anche protestato |)crc!ié l'Assobar. dif
fondendo i nuovi prezzi, ha sostenuto che 
questi erano stati concordati da tutte le 
organizzazioni di esercenti. Gli aumenti su 
penino il 15f< rispetto a d i attuali prezzi 
di listino. Per i prodotti di caffetteria il 
rincaro medio è del 17.-T<. dell'11,3 quel
lo dei liquori, per le bibite del 12.8 men
tre per la pasticceria e la gelateria si 
aggira addirittura sul 31 per cento. 

La decisione di questi aumenti, parti 
colarmentc gravosi se si pensa che colpi
scono generi di larghissimo consumo spe 

eie nella nostra città, segue di pochi mesi 
i rincari che imitarono la tazzina di caffè 
da 100 a 120 lire nei bar di terza e quarta 
categoria (la stragrande maggioranza». 
In quella occasione |>crò. come probabil 
mente avverrà a febbraio, non furono po
chi gli esercizi che. nel timore di perdere 
la clientela, mantennero il prezzo a cen
to lire. 

Oltre alla tazzina di caffè, come ab
biamo detto, aumenterà anche il cappuc
cino che passerà dalle attuali 150 200 lire 
a 180. 200 e 220 lire. La « brioche » e i 
« cornetti » si pagheranno dalle 120 a 1(50 
lire (contro le 100 140 lire attuali). Far 
colazione in un bar costerà quindi trecento 
lire mentre ancora oggi è possibili farla 
con 250 lire. Sujx'ra abbondantemente, nel 
nuovo listino, il « te t to» delle 500 lire la 
lattina di birra straniera mentre coste 
ranno da 330 a 450 lire gli aperitivi delle 
diverse marche, mentre oggi si va dalle 
280 alle 400 lire. 

i ! 
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I PRIMI RISULTATI HANNO SEGNATO UN'AFFERMAZIONE DELLE COMPONENTI DEMOCRATICHE 

DOMANI GLI AVVOCATI DI NUOVO ALLE URNE 
Domani e lunedi gli avvo

cati e i procuratori di Roma 
torneranno alle urne par eleg
gere i 15 rappresentanti che 
costituiranno il Consiglio del
l'Ordine. Nella prima votazio
ne nessun candidato risultò 
eletto occorrendo il 50•"> dei 
voti più uno e pertanto si è 
dovuto ricorrere alle elezioni 
di ballottaggio. 

E* s ta ta questa la prima 
volta che gli avvocati e i pro
curatori hanno votato per due 
liste contrapposte. Infatti ol
tre la lista di destra con pre
minenza di candidati del Mo
vimento sociale è s ta ta pre
sentata la lista «Rinnova
mento» che comprende rap
presentanti delle forze politi
che di tutto l'arco costituzio
nale. II primo successo della 
lista democratica si e avuto 
nelle elezioni di domenica 
scorsa quando il predominio 
dei candidati di destra è stato 
battuto dal risultato delle vo
tazioni. Nessun loro candida
to è riuscito ad ottenere il 
«quorum» necessario ad es
tere eletto e questo significa 
• h e la lista di destra non 

riscuote più — come nel pas
sato — ia fiducia della mag
gioranza degli avvocati e pro
curatori. Un segno del nuovo 
che anche a palazzo di giusti
zia si è fatto strada. Un fatto 
positivo che premia l'impegno 
e l'azione di molti partiti 
democratici e d: sinistra. 

Se si ttene conto, inoltre, 
che i missini sono riusciti 
ad infilare nella ioro lista 
qualche avvocato molto noto. 
ma ufficialmente apolitico, 
che ha tuttavia portato un 
discreto numero di voti, si ha 
un quadro piuttosto negativo 
per la lista conservatrice, ne 
gli anni scorsi vincitrice in
contrastata delle eiezioni per 
il Consiglio dell'Ordine. Pur
troppo un gran numero di 
avvocati democratici hanno 
disperso il voto accordando 
le preferenze a colleghi che 
non erano indicati nella lista 
« Rinnovamento ». 

Questa dispersione ha fa
vorito '.a lista di destra che 
è riuscita ad ottenere un mag
gior numero dt preferenze 
senza tuttavia raggiungere il 
« quorum ». Le elezioni di bal

lottaggio potrebbero tuttavia 
riservare de'.'e sorprese sem
pre che gli elettori democra
tici convoglino i loro voti 
s u d . otto candidati che la 
lista « Rinnovamento > ha in 
dicalo per il ballottaggio E 
cioè: Paolo Agnino. Paolo An 
tornirci. Domenico Cassone. 
Armando Giallcmbardo, Giu
seppe d a n z i . Gabriella N.c 
colav. Luis: Storace e Grezo 
r.o Vitale. 

La lista di destra per recu
perare ha cercato di propa 
gandare in auest: g-.orm un 
programma allo scopo di ras 
sicurare gli elettori I cand.-
dati democratici hanno rispo
sto che non condividono i pro
grammi e ì bilanci dell'ulti
ma ora e hanno affermato 
di battersi « per una più in
tensa partecipazione di tutti i 
colleglli alla soluzione dei pro
blemi morali e materiali del
l'avvocatura. per una nuova 
maggioranza 

Alcuni grossi nomi del fo
to romano finora rimasti e-
stranei alla competizione e-
lettorale hanno invitato i pro

pri colleglli a votare per i 
candidati democratici. L'av 
vocato Adolfo Gat t i ha dichia 
rato di dare il suo consenso 
alla lista Rinnovamento che 
« tuoi e affrontare una tolta 
per tutte e risoli ere i prò 
blenu della categoria contro 

; un eseremo di poter? "stori-
I co'' che da troppo tempo e 

al consiglio dell'Ordine ». Lo 
avv. Barenghi a su i vo.t.i h.i 
affermato: « Appoggiamo la 
lista R.nnovamento c/i<» 7ion 

1 soltanto deve affrontare in 
j inumerà concreta i grai usimi 
1 problemi della categoria, ma 
• p'rche si contrappone al ten-
! f a t no di potere totale del 
; Consiglio dell'Ordine da parte 

del MSI che ha presentato ol
tre 10 canaidati ». 

Le forze democratiche pro-
motrici della lista « Rinnova 
mento » hanno rivolto un ap
pello a tut t i gli iscritti nel
l'albo degli avvocati e dei 
procuratori affinché si rechino. 
a votare, domani e lunedi, fa
cendo presente che i'astenstfr 
ne dal voto agevola la ele
zione dei candidati di destra. 

Domani la seconda 
giornata del dibattito 
organizzato dall'ARCI 

su «Cinema e scuola» 
Alle 9.30 di domani, al tea

t ro Valle, si terra la seconda 
giornata degli incontri or 
ganizzati dall'ARCI di Roma 
su « cinema e scuola »>. Il te
ma del dibatt i to sarà : «Cine
teca nazionale, ist i tuto Luce. 
RAI-TV. CNR: compiti e pro
spettive ». La relazione in
troduttiva sarà svolta da Iva
no Cipnani . t i tolare della 
cat tedra di teorie e tecniche 
della facoltà di magistero. 

Gli altri interventi saran
no di Emesto G. Laura, am
ministratore dell 'istituto Lu
ce. di un rappresentante del
la RAI e di Virgilio Tosi. 
Verranno proiettati alcuni 
filmati dell 'istituto Luce. Le 
conclusioni della seconda 
giornata verranno t ra t te da 
Antonio Manca, della segre
teria nazionale dell'ARCI-
UISP. 

violenza carnale e rapina (la 
borsetta deH'inglesina). 11 
Gentili, che fu già arrestato 
nel settembre del '72 per 
un altro fatto di violenza 
carnale, deve rispondere an
che di detenzione di arma 
da fuoco: in tasca al mo
mento dell 'arresto aveva una 
pistola 7,(55. 

Questo il racconto che He-
len Jiles Beverly, nata 1!) 
anni fa a Epping, nel Sussex. 
ha fatto ai carabinieri. Gio
vedì sera la giovane ha la
sciato la pensione « Cateri
na ». in via Volturno (dove 
lui preso alloggio da alcuni 
gorn i ) e. insieme ad una 
amica, si è recata in un lo 
caie notturno di via Veneto. 
(Jui è stata avvicinata dal 
Gentili. I due hanno ballato 
più volte insieme, bevuto un 
paio di whysky. Verso me/. 
/.anotte quindi Mano Genti 
li h<i proposto alla ragazza 
di passare il resto della se
rata insieme. Me/z'ora più 
tardi sono arrivati nella ca 
sa di Samuele Agnello, in 
via Frangipane. Sempre se 
concio il racconto della tu
rista la situazione è subito 
precipitala. Gentili e Agnel
lo l 'avrebbero picchiata. v:o 
tentata per diverse ore. Sem
bra. inoltre, che le urla del 
la ragazza siano state udite 
da alcuni inquilini dello sta 
bile di via Frangipane ma 
nessuno di essi ha pensato 
di intervenire in suo aiuto o. 
almeno, di avvertire la po
lizia. 

Verso le 4.15. appprofittan-
do di un momento di distra
zione dei due giovani. Helen 
Giles Beverly è nusc.ta co 
munque a fuggire dall'app.ir 
tamento. Nella fretta ha 
avuto il tempo di prendere 
soltanto la pelliccia con la 
quale era uscita dalla pen 
s:one. Barcollante, s. è im
battuta. in via Cavour, m 
due carabinieri che. dopo 
averla avvolta ili una co 
perta che avevano nella lo 
ro < gazzella -. l'hanno tra
sportata al San Giacomo. I 
medici l'hanno giudicata gua 
ribile m 7 morni. 

Sdraiata -u un lettino del
l'ospedale qualche minuto 
p.ù tardi la movane ha rac 
contato l'en.sodio di cu: er.i 
rimasta vittima al cap.tano 
Tornaseli], del nucleo investi 
gativo dei carabinieri. L'ar
resto di Agnello e Gentili è 
avvenuto mezz'ora dopo. Il 
primo era ancora nella sua 
abitazione. Mano Gentili, in 
vece, si aggirava per v.a 
Frangipane con in tasca la 
sua 7.65. Probabilmente era 
alla ricerca della turista in 
glese. 

I due sono stati ricono
sciuti da Helen Jiles Bever
ly nel corso di un dramma
tico confronto. 

Si as terranno dal lavoro — 
a partire da lunedi, per tutta 
la sett imana — ì radiologi 
e gli anestesisti che aderisco 
no alle associazioni nazionali 
di categoria. In realtà, a 
quanto si e appie.su in alcu
ni ospedali romani ì sanita
ri organizzati da queste orga
nizzazioni corporative non sa 
rebbero più del 30 per cen
to. Lo sciopero è s ta to pio 
clamato nei giorni scorsi dal
la associazione degli aneste
sisti. ieri è giunta l'adesione 
all'iniziativa dell'ANARO (la 
organizzazione dei radiologi i. 

In un comunicato, diffuso 
in serata l'ANARO. fornendo 
una motivazione confusa del
la sua decisione, ribadisce la 
richiesta, nei contront. dello 
autorità regionali, di garan
zie per il libero esercizio del
la professione, anche per gli 
ospedalieri, fuori dell'orario 
di lavoro previsto dal con
tratto. La linea adottata da 
alcuni settori della categoria 
— che si esprime nel ten 
tativo grave di paralizzare la 
attività di talune strut ture. 
decisive per il funzionamen
to dei nosocomi — appare pa 
lesemente tesa a trapporre 
ostacoli alla normale appli
cazione della legge sul tem
po pieno e l'incompatibilità. 
La scelta di queste compo
nenti del corpo medico è quel
la di operare in modo da ren
dere drammatica e insosteni
bile la situazione negli ospe
dali al fine di creare le con
dizioni per esercitare, sulle 
autorità regionali, pressioni 
basate sul ricatto della « pa
ralisi ». 

Ieri, il presidente della com
missione regionale sanità. 
compagno Ranalli. ha invia
to un telegramma all'assesso
re Maria Muu. per esprimere 
la ferma condanna per l'agi
tazione di anestesisti e ra
diologi. « La decisione grave e 
irresponsabile di proclamare 
lo sciopero — è scritto nel 
messaggio — rende dramm »-
tica la situazione ospedalie
ra. Assume ol t r t tu t to un ca
rat tere t an to più provocato
rio, in auanto è noto che la 
commissione sanità, e l'asses
sorato. hanno già dichiarato 
che — al termine della con
sultazione in corso con i rau-
presentanti della categoria 
medica — decideranno respon
sabilmente su co ' t e affron
tare e avviare a soluzione il 
problema della libera profes
sione dei medici ospedalieri. 

«Pe r affrontare questa mie-
stione — prosegue il Lno-
gramma — è convocata per 
la prossima sett imana la com
missione sanità. D'altra par
te la disponibilUà della Re
gione ad adot tare forme che. 
nel rispetto della legge sul
l'incompatibilità. consentano 
anche l'esercizio, a precise 
condizioni, della libera pro
fessione. è s ta ta confermata 
nel corso dei numerosi in
contri che si sono svolti nei 
giorni scorsi con le organiz
zazioni sindacali 

La ferma condanna per la 
agitazione corporativa dei 
prossimi giorni, è stata espres
sa anche dalla federazione 
unitaria CGIL CISL-UIL ospe
dalieri. Nell'esDrimere ancora 
una volta l'esigenza di una 
svolta riformatrice — si leg
ge in un comunicato d;ffu=;o 
ieri sera — e nel denunciare 
i ritardi e le inademnienze 
delle autorità sanitarie, la 
FLO individua un momento 
imnortante di intervento. 
nella scelta del tempo pieno. 
che le Regioni devono incen 
ti va re con opoortune misure: 
prima fra tut te quelle di nro-
erammarlo in una visione 
complessiva del servizio sani
tario territoriale, e assolvei! 
do ai comniti di vigilanza e 
di earaiv/ia dell'ass-«ten?a 

Sempre nella giornata di 
ieri, intanto, u n i d^lcea? o 
ne del consiglio regionale s: f> 
incontrata con '1 ministro 
della sanità, on. Gullotti. per 
discutere il problema di una 
nuova sede, in grado di uni
ficare tut t i gli uffici dipen
denti dell'assessorato alla sa
nità. La delegazione regiona
le ha avanzato al ministro 
la proposta di u t i l i za re la 
sede provinciale dell'INAM in 
via Amba Aradam. o una par 
te dei locali di proprietà del
l'ente mutualistico, in via 
Cristoforo Colombo. 

Gullotti si è dichiarato di
sposto ad accertare in breve 
tempo, la disnombihtà d^eli 
edifici richiesti. 

Oggi alle 17 
la manifestazione 

spettacolo dcll'UDI 
al Teatro Circo 

Questo pomeriggio, alle 17. 
prende il via la mamiestazio 
ne spettacolo che l'UDI orga 
nizza in occasione del 30 an 
niver.sario della sua tonda 
zione e del HO della Re.si.sten 
za. L'im/iativa si terrà al 
teatro Circo (dove saranno 
disponibili i biglietti d'in
gresso». Attraverso la testi 
monian/.a diretta di donne 
che hanno paiteeipato alla 
lotta di Liberazione, la ma
nifestazione intende «sottoli
neare il contributo delle don 
ne. che pur lottando per ì 
propri diritti e le proprie ri
vendicazioni, hanno contri
buito a un avanzamento e 
al rafforzamento globale del 
la democrazia nel nostro pae 
se e alla lotta contro il la 
scismo ». 

Manifestazione 
di «Lotta continua» 

per la liberazione 
di Fabrizio Panzieri 

Alcune centinaia di giovani 
hanno preso parte ieri sera 
a una manifestazione indetta 
da « Lotta continua ». Un 
corteo è sfilato da piazza Ca
vour a piazzale Clodio chie
dendo la liberazione di Fa
brizio Panzieri (accusato per 
la morte dello studente gre
co di estrema destra Manda-
kas e l'incriminazione degli 
agenti e dei carabinieri che 
aprirono il fuoco contro Pie
t ro Bruno, uccidendolo il 22 
novembre scorso davanti al
l 'ambasciata dello Zaire. 

Di fronte alla città giudi
ziaria un dirigente del grup
po e uno studente dell'istitu
to tecnico Armellini — la 
scuola che frequentava Pie
tro Bruno — hanno tenuto 
un breve comizio. 

Con l'astensione del PCI 

Eletti a 
Viterbo 
sindaco 
e giunta 

Dc-Psi-Pri 
Approvato da tutt i i par
tit i democratici un accor

do programmatico 

Una nuova giunta forma
ta da DC. PSI e PRI e il sin
daco de Rasato Rosati sono 
stati eletti (con l'astensione 
dei comunisti) giovedì sera 
dal Consiglio comunale di Vi
terbo. Si e cosi finalmente 
giunti alla conclusione della 
lunga lase iniziata all'indo
mani del 15 giugno, che ave 
va visto in un primo mo
mento la formazione di una 
giunta minoritaria composta 
dai .soli democristiani. 

Successivamente si aprirono 
le trat tat ive tra tutt i i parti 
ti antifascisti, e quindi, dopo 
la caduta dell 'ammunstrazio 
ne monocolore sollecitata dal 
PCI, si è sviluppato il con 
fronto che ero stato interrai 
to in seguito a prese di pò 
sizione anticomuniste dello 
scudo crociato. 

All'elezione della giunta e 
del sindaco si e giunti sulla 
biise di un accordo program
matico e istituzionale che è 
s ta to approvato da tutti i 
gruppi consiliari, ad eccezione 
del MSI. rimasto completo 
niente isolato nel dibatti to ;n 
aula. 

L'accordo programmat ico. 
pur con Lutine, contiene 
aspetti interessanti: fra que
sti lo sviluppo della parteci
pazione dei fittaci.ni. attra
verso la realizzazione dei eo 
untati di quartiere: la istitu 
/.ione di ."> commissioni con 
siliari (.nte.se come valido 
.strumento del Consiglio per 
approfondire argomenti, solle 
citare interventi e favorire 
soluzioni) che saranno presie 
dute da rappresentanti di par
titi nuche non presenti in 
giunta: la fine delle ussun 
zioni clientelari anche por 11 
personale salariato; l'Inter 
vento jier il r isanamento dei 
centri storici: iniziative nel 
campo della assistenza e del 
la sanità. 

A nome de! grupno conni 
«lista il compagno Mossolo ha 
detto che ora occorre andare 
avanti, superare contraddizlo 
ni e pregiudiziali nei con 
fronti del PCI. presenti nello 
stesso intervento del capo 
gruppo de. per avere una 
giunta veramente interprete 
del programma e al servi 
zio dello stesso spirito che 
ha portato olla sua elabora 
/ione e approvazione 

Manifestazione degli studenti 

Corteo a Celio-Monti 
per l'edilizia scolastica 
Contro ì dopili turni, per 

l'edilizia scolastica e la ri
forma della scuola ieri mat
tina sono scesi in lotta gli 
studenti degli istituti supe
riori di Celio Monti. Migliaia 
di giovani, di genitori, inse
gnanti . accogliendo l'appello 
lanciato dalia consulta delle 
scuole del quartiere, hanno 
sfilato in corteo da via Ca
vour. fino a p:azza SS. Apo
stoli. Gli studenti inalbera
vano gli striscioni del « Mar 
ghenta di Savoia ->. del « Ca
vour ». del «Vittorino da Fol-
tre » e di molte altre scuole 
della zona, in cui è dramma 
tica la situazione edilizia. 

Davanti a Palazzo Valen-
tun si e svolto un comiz.o 
nel cor.-o del quale hanno 
preso la parola anche r.ip 
presentanti della CGIL e del 
sindacato edili, mentre una 
delegazione si e incontrata 
con i rappresentanti dei grup
pi democratici alla Provincia. 

In agitazione gli studenti 
dell'istituto per geometri Mi
chele Amari, a Ciampino. I 
570 giovani sono in lotta per 
ottenere un rimodernamento 
dei servizi igienici, del tu t to 
inadeguati e inutilizzabili 

Nell'assemblea che si è svol
ta ieri al « Michel? Amari -> 
i giovani hanno anche ri
cordato la gravità del prò 
b'.ema del «carosel lo- de:r!i 
insegnanti- molti, infatti, so 
no arrivati =olo dopo le va 
canze. 

Domani comizio 
del PCI a Tivoli 
sul tema della 

crisi al Comune 
Il comitato cittadino del 

PCI di Tivoli ha indetto per 
domani una manifestazione 
sul tema "dell'apertura della 
crisi a! Comune, dopo il ri 
tiro dei consiglieri del PSDI 
e del PSI dalla maggiorali 
za che appoggiava la giun 
ta democratica. In un doni 
mento diffuso ieri, i comuni 
sti di Tivoli rilevano come 
di fi onte all'impegno della 
amministrazione comunale 
iche tra l'altro aveva con 
dotto alla realizza/ione e al
l'avvio di importanti opere 
e aveva inferto duri colpi al 
clientelismo e alla corruzio 
nei non esiste^ero motivi 
per aprire la crisi 

Sui problemi posti dal ri 
tiro dei consiglieri socialisti 
e socialdemocratici, il PCI 
ha indetto per domani alle 
11 un comizio in piazza Ga 
ribaldi. « Per continuare nel 
la realizzazione — afferma 
il comunicato — dei punti 
proarammatiei sottiHcritti da 
lutti i partiti democratici, e 
a cut mai si e contrai venuto. 
i comunisti resteranno al lo 
ro posfo rfj amminittratori, 
dote la tolonta co'lettita de; 
cittadini espressa i! 15 gii, 
gno li ìia po^ti ->. 

Avrebbe sparato all'evaso 

POSITIVO IL GUANTO 
DI PARAFFINA PER 

IL «BOSS» ARRESTATO 

A Centocelle e Montesacro 

PRESE D'ASSALTO 
DAI RAPINATORI 
DUE GIOIELLERIE 

i 
! 
Ì C 

Ora anche ia prova de", guanto d. p.« 
raffina accusa Mar.o Tolu. .. preg.ud.cato 
arrestato sotto l'accusa d. avere ucci.-o con 
quattro colpi di ps to la . rivale Sebast.aiiD 
D. Luciano in v.ale del.'Un.ver.-ità L'espe
rimento medico-legale, .nfatti, h.i prm?.s.-o 
d. accertare che Tolu ha e.-ploso d^. colp 
con un'arma da fuoco .mpuzha'.a nella mi
no destra. Questa prova si agg.unge a tu: ; . 
sii altri mdiz. raccolti da: carab.n.er. a ca 
r.co del presunto omicida. .1 quale, tuttav.a. 
continua a negare osrn. addebito d.cendo 
add.rit tura di essere un'altra personi 

Al memento dell'arresto, infatti. Mar.o 
Toiu ha mostrato a. carabinieri una poten
te d; guida con la sua fo;o?raf.a intestata 
a G.ovanni D'Ortensio. Gli .nvestieator:. 
per. si sono subito accori, che il documen
to era contraffatto, ed hanno identificato 
il pregiud.cato — che era r.cercato m tut ta 
Italia da quando, nel g.ueno scorso, era 
evaso dal carcere di Pianosa — r.levando 
le sue imporonte digitali ed «interrogando» 
il cervello elettronico dell'Interpol. 

La difesa di Tolu. de", i ^ t o . appare assai 
fragile di fronte alle precise test:mon.anze 
di tre delle cinque donne arrestate dai ca-
rab.mer: per favcregeiamento. le quai. han
no riferito ogni momento del feroce « rego
lamento di conti », 

Due g.o.tl'.e.'.e .-ono - tate assaltate da. 
r.ip.nator. .eri pomer.^e o. pr.ma a Cen-
'.ore'.'.e e pò. a Montesacro. In via-'e Ales 
-andr.no 23 tre uomini con il volto masche 
.-.ito alle 16.30 hanno fatto irruz.c.ie ne a 
uref.cer a d: E'.v.ra Iagro.-^.. d. 08 .«mi.. La 
mz jr.a donna e stata o s : rotta .* const 
7n.»re le eh av. del'a w t r na. ed . bandii . 
h'.inno arraffato ogni casa, p^r un valoie 
d. .-var.at. mil.on. d. l.re I malviventi so 
r.o fugat i subito dopa a bordo di una 
t Voll_s«a?en » rossa e nera. 

Due ore p.u tardi un giovane con una 
pistola in pugno è sceso da una « Lambret
ta » e si e aw .c ina to alla vetrina della 
g.c.eller.a di Alessandro Petrossi. d: 4S ar. 
ni. restando all 'esterno del negozio. Con un 
sasso ha quindi spaccato il vetro, ed ha 
arraffato mon.li d'oro ed altri preziosi. 
Quindi è fuge.to via a bordo dello scooter 
insieme ad un complice. 

In serata, .nfine. due band.ti a bordo 
di una «600» hanno rap.noto un benz.na r, 
del/incasso della giornata, ovvero set tan 
ramila lire Quando l'uf.litar.a si è f e rmi t i 
davanti a! distr.butore d. carburante :<Gu.fi 
al chilometro 8.40 della v.a Prene.-t-.na. uno 
dei due e seeso ed ha pun ta to una p.stola 
contro Alfredo Macellar., di 55 anni , che e 
stato costretto a consegnare tutt i 1 

http://appie.su
http://Re.si.sten
http://nte.se
http://-andr.no
http://Prene.-t-.na

